

réforme parlementaire; les autorités municipales d'Ecosse manifestent maintenant la volonté de se désaisir de leur droit en faveur de leurs compatriotes. Les magistrats de la ville de Glasgow, assemblés en conseil, le 3, ont adopté une suite de résolutions admirables, condamnant l'état présent de la franchise élective, et recommandant le perfectionnement du système électoral. "Les membres pour les bourgs, disent-ils, sont nommés par les magistrats et le conseil municipal, qui ne forment qu'une petite partie de la communauté; et, ajoutent-ils, comme les ministres de sa majesté se sont déclarés favorables à une amélioration dans le système électoral, cette corporation croit qu'il est de son devoir d'exprimer ainsi publiquement son concours d'opinion et de sentiment, à cet égard."

Les craintes que l'on avait, la semaine dernière, au sujet d'une guerre continentale, se sont presque entièrement évanesées. Le changement qui s'est opéré, sous ce rapport, sur le continent européen, semble être dû en grande partie au changement de ministère qu'il y a eu dans ce pays, et à l'intention qu'ont manifestée les nouveaux ministres de ne point intervenir dans les affaires intérieures des autres pays, et de préserver, autant que la chose est en leur pouvoir, la paix générale de L'Europe. Il faut avouer qu'on était généralement peu porté à croire que le duc de Wellington fût réellement et fermement déterminé à suivre un système de non-intervention; et cela parce qu'on trouvait qu'il se montrait trop ouvertement enclin à favoriser les droits du plus petit nombre, au préjudice de ceux du plus grand.

*Londres, 9 Décembre.*—Nous avons dit hier, d'après une source authentique et exclusive que le roi des Pays-Bas a refusé de remplir les conditions de l'armistice, et que M. Cartwright et Bresson sont allés à la Haye pour faire des représentations à sa majesté sur le sujet.

Depuis que ce qui précède est écrit, nous avons reçu une lettre particulière de Bruxelles, dans laquelle il est dit que la mission de M. Cartwright n'a pas eu un succès aussi peu heureux que le disent les journaux de cette ville.—*Courier.*

*Anvers, 6 Décembre.*—On dit que le roi Guillaume a répondu, entr'autres choses, aux observations de Mr. Cartwright: "Mes alliés m'ont solennellement garanti la souveraineté des Pays-Bas; s'ils m'abandonnent, je me défendrai seul jusqu'à la dernière extrémité, et je ne souffrirai jamais qu'il y ait des communications entre les provinces rebelles et celles qui sont demeurées fidèles."